

Ce dimanche 15 janvier, comme les autres...

Les équipes de football de la région Nord-Pas de Calais

Ils ont vaincu l'Excelsior, tandis que Fives et l'O.L. piétinèrent devant Paris et Lens

Saint-Etienne est maintenant l'adversaire direct de Sète, cependant que le R. C. de Roubaix a pris le désagréable relai de la «lanterne rouge» que détenait Sochaux



Le capitaine de l'équipe de Sochaux, qui jouera une très forte partie, est ici à l'ouvrage sur son ballon. On remarquera la «craquelée» élégante du ballon, ce que le sympathique garçon remarque à maintes reprises au cours du match contre le R.C. Paris.

Cette journée du 15 janvier n'aura pas été favorable pour nos clubs nordistes qui, nous l'espérons, auront eu le comploter avec un peu plus de bonheur. Les Diables bleus de M. Louis Henno qui nous fondions tant d'espoir n'ont pu vaincre au Stade Jules Lemaire les champions parisiens de Paris Saint-Germain par un seul but qui a de graves conséquences devant une équipe scientifique pratiquant un football de grande qualité. Les hommes de Bayrou se sont tirés avec honneur du difficile déplacement de Roubaix en venant à bout par 3 à 2 du nouveau français Hilli et de ses coéquipiers. Le F. C. Sète est véritablement un club qui peut se montrer fier des résultats obtenus par le capitaine et les joueurs de l'équipe. Les Diables bleus de M. Louis Henno ont gagné au cours d'un duel fratricide qui les opposait aux hommes de M. Louis Henno et le R. C. Roubaix reviendra de Marseille avec six buts dans ses filets sans avoir pu en marquer un seul.

A WATTRELOS La mécanique Sétoise a manœuvré brillamment devant l'Excelsior

Les Dauphins ont gagné le plus remarquablement du monde. Ils ont manœuvré avec une vivacité d'action, une ardeur combattive que le terrain gris ne ralentit guère. Cependant que l'Excelsior, après une excellente première mi-temps qui aurait pu se terminer plus heureusement pour lui, perdait trop rapidement sa flamme devant les succès de ses adversaires. Et ce ne fut qu'à l'ultime minute — la dernière seconde, pourrait-on dire — que Pétrik, qui ne fut pourtant pas le meilleur du lot, réussit à marquer un deuxième point qui se normalisa, somme toute, une marque un peu lourde pour les Excelsioriens.

BUCARETA A PARIS LE 19 FÉVRIER

Le match international devant opposer Paris à Bucareta a été conduit pour le 19 février. Il sera disputé à Paris.

Le Révélé le magazine illustré

Table with 2 columns: Club name and score. Includes teams like Excelsior, Sochaux, Valenciennes, etc.

AN STADE J.-LEMAIRE A LENS Animés d'un excellent moral, les Lensois ont malmené les «Dogues» Lillois

La rencontre avait amené au Stade Bollaert, un nombreux public, parmi lequel on pouvait voir beaucoup de supporters de l'O.L. qui, certes, ne devaient pas compter sur un succès. Les Lensois eux, se contentant d'une Lensoise réserve. Qu'allait faire Lens devant son redoutable adversaire ? La réponse était donnée au bout de 10 minutes de jeu car, si l'O.L. menait alors au score par 1 but à 0, but inscrit à la 30 m. de jeu par Erevanian lui-même, qui réussit à échapper à une belle facie, la partie se déroula constamment à l'avantage des Lensois. On cherchait Muller. Chavaux se montrant.

Fives donne d'envol contre le soleil et contre le vent et descend vers Hiden mais Paris ramote aussitôt. Paris combine mieux et se maintient à l'attaque mais sans menacer trop fortement. Sur coup franc, Fives obtint un corner, Zabelo dégage. Les Lensois alternent sans toutes les situations.

La reprise Paris continue à attaquer et Zatielli marque d'un cheveu le point. Fives, après un bon début, se fait plus et plus de courage que de science. Une menace fiviste est terminée par Mésaire. Fives essaie de faire de l'occupation, mais la défense parisiennne est très bien organisée et n'accuse pas de faiblesse.

LA MAUVAISE HUMEUR DES PHOCCÉENS S'EST MANIFESTÉE AUX DÉPENS DE ROUBAIX

C'est un véritable accident qui est survenu au Racing Club de Roubaix. Jamais encore, en effet, depuis le début du championnat, un club de ce genre n'avait subi de tels revers. Les Phocéens n'avaient eu que des succès et cela dans des conditions qui leur donnaient une confiance absolue.

LA PARTIE

Les Lensois prennent la direction des opérations et menacent le camp roubaixien. A la huitième minute, Kohut démontre sa classe et marque un but. Le but est inscrit à la suite d'un centre de Kohut et d'Angles qui après avoir débordé de la défense roubaixienne, vient finalement se faire des politesses devant Desserot. Ce fut finalement Kohut qui le gagna. Après le repos, on pensait que Roubaix

LA NOUVELLE RECUE DE L'O.L. EN «INTERREGIONALE»

La nouvelle recrue de l'O.L., Enri Metzler, qui jouera le maillot olympien contre Lens, n'a rien de changé rien car Lens se montre invincible. Le redressement lensois fit plaisir à ceux qui assistèrent à ce match, seul le moral avait fait défaut jusqu'ici au sang et au cœur. Puisse ce moral leur rester longtemps, d'autres victoires viendront le récompenser.

La première mi-temps est assez intéressante, quoique les visiteurs jouent avec plusieurs remplaçants, dont quelques-uns qui n'ont pas encore eu l'occasion de jouer. Quelques corners de part et d'autre et un coup franc contre Denain, ne donnent rien. On note quelques beaux arrêts de la part de Dedecker et la pause arrive sur un score vierge.

LA MISE EN ÉCHEC DU RED STAR, A COLMAR, A ÉTÉ PROFITABLE AUX TENACES JOUEURS DU STADE RENNAIS

À trois vite ailés et les Arrageois prirent toujours le dessus sur un adversaire colonial en bonne forme. Le jeu fut plaisant de part et d'autre, mais les Arrageois pratiquèrent en grande majorité le jeu de possession. Ils furent impressionnés. Illet fut le meilleur marqueur dans l'attaque bien secondé par De Zrel-sant. Les visiteurs furent très courageux, toujours courageux, Woodt puisèrent en eux toute leur énergie et firent une excellente partie ainsi que les arrières et Miko qui garda les buts.

VALENCIENNES DOIT S'INCLINER DE JUSTESSE DEVANT LES ALÉSIENS

La première mi-temps est nettement à l'avantage d'Alès, mais la défense valencienne fit merveille et rien ne passa. A la 20e minute de la deuxième mi-temps, les Valenciennes prirent le dessus et marquèrent un but. Le gardien de Valenciennes, malgré l'intervention de Nemeth égale à la 27e minute. Jusqu'à la fin les Arrageois menèrent la danse mais en vain.

LES LOCAUX ONT DOMINÉ LES NICOIS SANS POUVOIR RÉALISER

Cette fois le Stade Degouve a vu la foule des grandes rencontres et les spectateurs ont eu l'occasion d'assister à une des plus belles parties jouées par les locaux. Les locaux ont dominé les Nicois sans pouvoir réaliser. Cette fois le Stade Degouve a vu la foule des grandes rencontres et les spectateurs ont eu l'occasion d'assister à une des plus belles parties jouées par les locaux. Les locaux ont dominé les Nicois sans pouvoir réaliser.

LA PARTIE

Les Lensois prennent la direction des opérations et menacent le camp roubaixien. A la huitième minute, Kohut démontre sa classe et marque un but. Le but est inscrit à la suite d'un centre de Kohut et d'Angles qui après avoir débordé de la défense roubaixienne, vient finalement se faire des politesses devant Desserot. Ce fut finalement Kohut qui le gagna. Après le repos, on pensait que Roubaix

CHEZ LES AMATEURS Le Stade Béthunois tient toujours le poste d'avant-garde avec une belle autorité

Peu de choses à signaler chez les honorables du championnat conserve toujours un intérêt soutenu. Béthunois, Bruay, Auchel et Aniche ont remporté la victoire sur les clubs qui leur étaient opposés. Remarquons tout de même que le club de Drocourt est éliminé à plus d'un titre par l'excelsior formation qui occupe la seconde place au classement de la Division d'honneur.

A BRUAY, U. S. BRUAY BAT U. S. DROCOURT PAR 10 A 1

C'est une nombreuse galerie qui suivit ce match, certes on ne fut pas déçu ; Bruay fit un match splendide, le score au bout de 15 minutes était de 10 à 0. Les locaux eurent devant eux une équipe qui ne jouait pas, elle refusa même de jouer. Les visiteurs furent très vite, n'ayant aucun but et déboulant sans cesse par des passes précises, des démarrages rapides par sa vitesse, la défense valencienne.

A ANICHE, S. C. ANICHE BAT U. S. BUSIGNY PAR 2 A 1

Le jeu est très vite et les deux équipes donnent à fond. Malgré de nombreux buts de part et d'autre, le score ne sera pas ouvert. A la mi-temps, après la reprise, Busigny bénéficie du vent. Les Diables bleus de la peine à endiguer les assauts répétés des visiteurs. Au cours d'une réaction anichoise la belle parvient à l'inter-droit qui feinte l'arrière et passe la balle au centre avant que le gardien de Busigny ne réagisse. Le gardien de Busigny ne réagit pas. Le gardien de Busigny ne réagit pas.

A AUHEL, AUHEL BAT BULLY PAR 4 BUTS A 2

Les deux équipes se mettent en ligne et contrairement à l'habitude, les spectateurs ne sont pas nombreux. Au début de la partie, les visiteurs sont en action. Au début de la partie, les visiteurs sont en action. Au début de la partie, les visiteurs sont en action.

A LIÉVIN U. S. LIÉVIN ET U. S. ROYE FONT MATCH NUL

Devant une galerie clairsemée, les deux équipes se mettent en ligne et contrairement à l'habitude, les spectateurs ne sont pas nombreux. Au début de la partie, les visiteurs sont en action. Au début de la partie, les visiteurs sont en action.

A BOULOGNE MONTEPIELLIER A DU PARTAGER LES POINTS AVEC LES USIBISTES

La partie débuta très animée de part et d'autre. Après 10 minutes de jeu, Boulogne menait 1 à 0. Le centre-avant de Lallaing passe la balle à l'extrême droit qui marque le 2e but. Le mi-temps arrive et les deux équipes se mettent en ligne.

La suite du Football en neuvième page